



Antwort
zur Anfrage Nr. AF/0058/2018

Vorlage: AW/0068/2018		Datum: 12.06.2018					
Baudezernent							
Verfasser:	62-Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement	Az.: 62.10.54					
Betreff:							
Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Namensfindung für die Aussichtsplattform auf dem Festungsgelände							
Gremienweg:							
21.06.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen		
	öffentlich						

Frage:

Warum wurde der Arbeitskreis Straßenbenennung seit dem 10.05.2017 nicht mehr einberufen, obwohl es oben genannten Beschluss des Rates gab?

Antwort:

Seit der letzten Sitzung sind wenige Anträge/Anregungen auf Straßenbenennung bei der Verwaltung eingegangen. Aufgrund der großen sonstigen Sitzungsdichte und der Tatsache, dass zur Zeit keine namenlosen Straßen „vorhanden sind“ erschien es der Verwaltung vertretbar, den Antrag bzgl. der Aussichtsplattform mit in die nächste Sitzung zu nehmen. Diese ist für die Zeit nach den Sommerferien geplant.